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ついこの間新年度が始まったと思えば、もう四月もあっという間に中旬過ぎてしまいましたね。

今年度から採用となった６名の新入職員の皆様は、津別での生活に少しずつ慣れてきたでしょ

うか？僕も津別に来て三年があっという間に過ぎ、気づけば四年目。年々日が経つのが早くな

っているような気がしており、母親は「３０過ぎたらあっという間だったけど、４０過ぎたら

もっとあっという間だわ・・・」とこぼしておりました。５０歳を過ぎるともっと早く時間が

過ぎるものなのでしょうか？今度どなたか教えてください（＾＾）／笑 
あ、最近の活動報告をしようと思っていたので、これからさせていただきます！ 

 
 
 
 
 
 
 ４月１５日（金）１７：３０から、林業研修会 
館図書室にて、「２０１１年度新入職員労働組合 
説明会」を開催し、今年度採用となった職員６名 
に参加していただきました。 
 基本組合からは労働組合の社会的な役割や、自 
治体職場で働く公務員の実態や思いがどのように 
活動に反映されていくのかなどについて、また現 
業評議会や青年婦人部からもこれまでの現状や活 
動について、短時間の中でぎゅっと凝縮して説明 
させていただきました。  

 
説明会終了後は初音へ会場を移し交流会を行い

ました。お酒を飲みながら、一次会、二次会とそ

れぞれ楽しく交流できたかと思います。そういえ

ば新人さん方から歌を聴いていなかったような気

が・・・ぜひ次回交流する際は皆さんの美声を聴

かせてください！楽しみにしています！！・・・

あれ、もしかして僕が聴いていなかっただけでし

ょうか・・・？ 
 
後日、新入職員全員から労働組合に加入するということでお返事をいただきました！おそら

く今回の説明会だけでは想像できない部分がまだまだ多くあるかと思うので、今後学習や交流

を重ねる中で私たち青年婦人部員全員で、労働組合における活動についてさらに理解を深めて

いきたいと思っております。 
 今年度６名が加わったことで、な、なんと・・・部員が一気に１５名となりましたー！！な

んだか人数がこんなに増えるとわくわくします、春ですね。今年度はより多くの活動を、教宣

紙をとおして皆様にお伝えしていきたいと思っております！！今後とも私たち青年婦人部をよ

ろしくお願いいたします。                          （佐々木） 

次回は新入職員をご紹介します！お楽しみに！！ 

左から平田さん、渡部さん、佐藤さん、成田

さん、菊池さん、松本さん 
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